



FACULTAD DE TEOLOGIA
GRANADA

PASEO DE CARTUJA
Apartado 32
Teléfono *33800

30 de abril de 1966

Sr.D.Pedro de Palol
Valladolid.

Mi querido amigo:

Siento mucho las desgracias familiares a que me alude en su carta y le acompaño sinceramente en su sentimiento.

Me parece bien el aplazamiento de la Reunión, porque realmente era demasiado precipitado. En principio me parecen muy buenas las fechas propuestas de 29 al 31 de octubre.

Le ruego que lo antes posible me devuelva la Comunicación o Ponencia mía; dentro de algunos días tendré ocasión de pasar por Madrid, camino de Suiza y quisiera aprovechar la ocasión para completar algunas cosas aprovechando las bibliotecas madrileñas; quiero ~~xx~~ corregir alguna cosa y completar otras; la precipitación con que tuve que redactarlo me excusaban de esas deficiencias; pero esta excusa ya no sería admisible después del aplazamiento. Se la devolveré lo más tarde a mediados de junio, con lo que tendrán tiempo abundante para multiplicarla y repartirla a los participantes.

Me alegro mucho de sus trabajos paleocristianos, que tengo muchas ganas de poder ver pronto.

PAISO DE CAROLINA
ESTADO DE CAROLINA
COLUMBIA, S. C.



FACULTAD DE TEOLOGIA

Muchas gracias por todo y transmite mis saludos a su familia y conocidos.

Con todo el afecto de su buen amigo,

Manuel Sotomayor S. J.

de poder ver pronto.
Me niego mucho de sus trabajos voluntarios, que tengo muchas ganas
abundante para multiplicarla y repartirla a los participantes.
Si devolviera lo más tarde a mediados de junio, con lo que tendría tiempo
clara; pero esta excusa ya no sería válida después del alumbramiento. Se
la precipitación con que tuve que redactarlo me excusaban de esas delicias
las bibliotecas madrileñas; quisiera corregir algunas cosas y completar otras
y quisiera aprovechar la ocasión para completar algunas cosas aprovechando
dentro de algunas días, voy a pasar por Madrid, camino de Suiza
de luego que lo antes posible se devuelva la comunicación a Tommaso sin
de 29 ni 31 de octubre. En principio me parecen muy buenas las fechas propuestas
aunque parece bien el aplazamiento de la reunión, porque realmente era de un
acompañamiento sinceramente en un momento.
Mi querido amigo: